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Не иссякают обращения на-
ших граждан о несправедли-
вости по неиндексации пенсий 
работающим пенсионерам. И 
депутаты от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ не устают объяснять, 
что эту тему в своей работе не 
бросают, однако итоговое ре-
шение зависит от Госдумы.

Сейчас приближается рас-
смотрение федерального 
бюджета на ближайшие годы. 
И члены думской фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ» опять будут под-

нимать вопросы о наполне-
нии бюджета, его социальной 
части, новых льготах и мерах 
поддержки граждан. Тради-
ционно одним из ключевых 
вопросов будет выделение 
средств на индексацию пенсий 
работающим пенсионерам. СР 
неоднократно вносила соот-
ветствующие инициативы в 
Думу и Правительство, а также 
подготовила запрос в Консти-
туционный Суд для преодоле-
ния сопротивления отдельных 
ведомств, в первую очередь, 
Минфина. Но не хватило под-

писей, чтобы его приняли к 
рассмотрению. Под запросом 
в КС вместе с депутатами от 
СР и КПРФ подписались лишь 
двое депутатов от ЛДПР. Депу-
таты партии власти вообще не 
стали подписывать.

Сергей Миронов призвал 
объединиться всем оппозици-
онным фракциям, чтобы сдви-
нуть решение этого вопроса с 
места. Выражаем надежду, что 
у всех политических сил в при-
оритете будет истинная забота 
об избирателях – наших воз-
растных гражданах.

На сентябрьскую сессию об-
ластного Собрания, которая 
состоялась 21 сентября, глава 
Поморья внес поправки в за-
кон «О социальной поддержке 
семей, воспитывающих детей, 
в Архангельской области». Они 
касаются семей, которые по-
лучают статус многодетных. На 
сегодняшний день при рожде-
нии третьего или последующе-
го ребенка семье назначается 
ежемесячная выплата в разме-
ре регионального прожиточно-
го минимума на ребенка. Роди-
тели могут получать ее ТОЛЬКО 
на одного из детей – третьего, 
либо четвертого, либо пятого... 
То есть получив эту меру под-
держки однажды, в отношении 
следующего ребёнка семья за-
явиться на данную выплату уже 
не могла.

Идея губернатора, безус-
ловно, правильная и справед-
ливая. Но – не новая. С ней же 
ровно в том же виде выходила 
фракция СР, но предложение 
было отклонено большинством 
депутатов в июне текущего 
года. Тогда же, в дискуссиях 
перед сессией, от некоторых 
чиновников и депутатов звуча-
ли мнения, что мер поддержки 
для многодетных и так в нашем 
регионе достаточно. Депута-
ты фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ», безо всякого со-
мнения, поддержали второй 
законопроект. Не важно, кто 
автор, важен результат. А ре-
зультат будет позитивным: с 1 
января 2023 года получать вы-
плату можно будет на третьего 
и КАЖДОГО последующего ре-
бенка.

– Данный законопроект дей-
ствительно важен – комментиру-
ет руководитель фракции «СР» 
Олег ЧЕРНЕНКО. – Однако в 
этой истории кое-кто наверня-
ка почувствовал себя неудоб-
но. Потому что фракция партии 
власти на последней очеред-
ной сессии консолидированно 
отклонила наш законопроект, 
видимо, посчитав, что он не 
соответствует федеральному 
законодательству. Но за лето 
федеральная база в данном 
вопросе не изменилась, а на 
сессию был внесён абсолютно 
аналогичный законопроект – и  
оказалось, противоречий с фе-
деральным законодательством 
нет. Это называется «двойны-
ми стандартами», которые ни-
как не красят наших оппонен-
тов.

ИНИЦИАТИВА В ПОДДЕРЖКУ
МНОГОДЕТНЫХ ОДОБРЕНА

11 сентября в Архангельской 
области состоялись выборы де-
путатов представительных ор-
ганов муниципальных образо-
ваний. Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ показала 
хороший результат и получила в 
Поморье 12 мандатов.

Народными избранниками 
от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
стали:

Депутаты городского Сове-
та депутатов муниципального 
образования «Северодвинск»:
Гришин Александр Михайлович
Морозова Светлана Анато-
льевна
Серба Валерий Николаевич

Депутаты городской Думы 
городского округа Архангель-
ской области «Город Коря-
жма»:
Чиликин Михаил Григорьевич
Щекин Андрей Анатольевич

Депутаты Собрания депута-
тов МО «Ленский муниципаль-
ный район»:
Жданова Татьяна Леонидовна
Кызьюрова Елена Васильевна

Депутат муниципального 
Совета МО «Соловецкое»:
Горягин Эдуард Александрович

Также СР получила по два 
мандата на выборах по пар-
тийным спискам – в Собрании 
депутатов МО «Вельский муни-
ципальный район» и в Собра-
нии депутатов МО «Онежский 
муниципальный район».

Депутаты Собрания депута-
тов МО «Вельский муниципаль-
ный район»:
Коновалов Иван Николаевич
Салев Алексей Валерьевич

Депутаты Собрания депу-
татов МО «Онежский муници-
пальный район»:
Климус Сергей Борисович
Новикова Ольга Александров-
на.

Кстати, Президиум Цен-
трального Совета партии, 
традиционно подводя итоги 
единого дня голосования, от-
метил качественную работу 
Архангельского региональ-
ного отделения по подготов-
ке и проведению выборов в 
органы местного самоуправ-
ления.

Благодарим всех членов 
партии и сторонников, при-
шедших на избирательные 
участки, за честный и спра-
ведливый выбор!

ПОДВОДИМ ИТОГИ ВЫБОРОВНА ИНДЕКСАЦИИ ПЕНСИЙ ПРОДОЛЖАЕМ  НАСТАИВАТЬ

 

В РЕГИОНАЛЬНОМ ОТДЕЛЕНИИ 
– КАДРОВЫЕ ИЗМЕНЕНИЯ

В начале сентября предсе-
датель Совета Архангельско-
го регионального отделения 
Ирина Чиркова, имеющая опыт 
депутатской деятельности на 
всех уровнях, была приглаше-
на на работу в исполнительную 
власть – в Администрации Ар-
хангельска она возглавила со-
циальный блок. В связи с этим в 
соответствии с Уставом партии 
Ирина Александровна покину-
ла пост лидера регионально-
го партотделения. Однако она 
сохраняет членство в партии 

и продолжает деятельность в 
действующем составе Совета.

Руководство отделением 
СРЗП в Поморье доверено 
члену Совета, секретарю Бюро 
Совета Олегу Черненко – 21 
сентября Президиум ЦА партии 
принял единогласное решение 
рекомендовать Олега Виталье-
вича на должность Председате-
ля Совета РО. Ранее кандидату-
ру одобрил Сергей Михайлович 
Миронов и лично пожелал Оле-
гу Черненко успехов в новом 
статусе.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ презентовала «па-
триотический рейтинг губерна-
торов» в условиях специальной 
военной операции на Украине. 
Как пояснил лидер партии Сер-
гей Миронов, при составлении 
рейтинга использовались толь-
ко открытые источники. Оценка 
сделана по 15 критериям, ка-
ждому из которых присвоено 
определенное количество бал-
лов. Среди этих показателей – 
публичная и личная позиция глав 
регионов по этому вопросу; при-

нятие в субъекте РФ собствен-
ных законов о поддержке участ-
ников спецоперации на Украине 
и членов их семей; оказание по-
мощи Донецкой и Луганской 
народным республикам; пропа-
ганда подвигов и героизма зем-
ляков в борьбе с нацизмом и др. 

«Многие из губернаторов 
с первых дней спецоперации 
заявляли о своей позиции, но 
есть те, кто молчит, и мы не на-
шли никаких их заявлений на 
эту тему», – отметил господин 
Миронов. Он подчеркнул, что 

губернатор – это «политический 
руководитель», задача которого 
– не только социально-экономи-
ческое развитие региона. 

В итоге подсчетов макси-
мальное количество баллов (по 
31) набрали четыре руководи-
теля – Сергей Аксенов (Крым), 
Рамзан Кадыров (Чечня), Олег 
Николаев (Чувашия) и Александр 
Беглов (Санкт-Петербург). Аут-
сайдерами, получившими по 10 
баллов, стали Александр Соко-
лов (Кировская область), Евге-
ний Куйвашев (Свердловская 
область) и Владимир Мазур 
(Томская область). Самым не-
патриотичным признан губерна-
тор Смоленской области, член 
ЛДПР Алексей Островский, на-
бравший 7 баллов.

Глава Архангельской области 
Александр Цыбульский оказал-
ся во второй половине рейтинга 
с 17 баллами. Из наших соседей 
меньше баллов – по 16 – полу-
чили губернаторы Вологодской 
и Ярославской областей. А вот 
Коми, Карелия, Мурманск, Не-
нецкий округ оказались заметно 
выше с 22-23 баллами.  

Партия намерена составлять 
такой рейтинг ежемесячно.

СОСТАВЛЕН РЕЙТИНГ
ПАТРИОТИЧНОСТИ ГУБЕРНАТОРОВ
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А вот жители города Котласа 
до сих пор не дождались стро-
ительства моста через реку 
Котлашанку. Этот вопрос под-
нимала Ирина Чиркова, будучи 
депутатом Госдумы, год назад, 
когда из-за аварийного состо-
яния была спилена половина 
старой деревянной конструк-
ции – и люди из микрорайона 
«банно-прачечный комбинат» 
остались без удобного сооб-
щения с центральной частью 
города. Тогда справедливорос-
сы вместе с местными пред-
принимателями хотели своими 
силами восстановить мостик, 
существовавший здесь «испо-
кон веков», но исполнитель-
ные власти Котласа запретили 
«самодеятельность» и дали пу-
бличные обещания, что вскоре 
построят в район БПК офици-
альный капитальный мост, для 

чего проведут геодезические 
изыскания, проектирование и 
проч.

И вот уже заканчивается вто-
рое лето, а никаких работ люди 
так и не видят. Может, конечно, 
какая-то деятельность у чинов-
ников и ведется (в головах или 
закрытых кабинетах), но котла-
шан «тишина» не устраивает. 
Спилены остатки моста – слов-
но ликвидирована последняя 
надежда...

Мы рекомендуем городской 
администрации Котласа так же 
публично, как и раздавались 
обещания перед прошлогод-
ними выборами, рассказать 
котлашанам и особенно жите-
лям микрорайона БПК, какие 
конкретные мероприятия про-
водятся для возведения нового 
мостового перехода через Кот-
лашанку.

А КОТЛАС БЕЗ МОСТА...

В России сегодня по стати-
стике почти половина город-
ского населения проживает в 
малых и средних городах, где 
врачей катастрофически не 
хватает, поскольку доктора 
предпочитают уезжать либо в 
села, где есть сельские выпла-

ты и жилье, либо в мегаполисы 
и крупные города, где зарплаты 
в два раза выше и условия жиз-
ни лучше. Врачей мало, они вы-
нуждены брать по две-три став-
ки, работают на износ. Прежде 
всего не хватает работников 
первичного звена – терапевтов, 
фельдшеров, врачей скорой 
помощи; именно им в первую 
очередь стоило бы поднять зар-
платы.

Сегодня главная задача – 
сделать профессию врача бо-
лее привлекательной и пре-
стижной, увеличить зарплаты, 
добавить социальные выплаты.

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в Госду-
ме готовит для Правительства 
РФ предложения по расшире-
нию программы «Земский док-
тор» на города с населением 

до 100 тысяч человек. С этой 
инициативой согласен пред-
седатель Совета Шенкурского 
МО партии, депутат муници-
пального Совета Шенкурского 
городского поселения Эдуард 
Кобылин.

– Это здравое предложе-
ние. Ко мне регулярно посту-
пают жалобы жителей города 
и близлежащих населенных 
пунктов о невозможности по-
лучить помощь или попасть на 
прием к специалистам в Шен-
курскую ЦРБ, – рассказал Эду-
ард Борисович. – Шенкурск 
подходит под данные параме-
тры, вхождение в федераль-
ную программу могло бы дать 
эффективные механизмы для 
решения самого злободневно-
го вопроса в здравоохранении 
– кадрового.

ЭДУАРД КОБЫЛИН: НЕОБХОДИМО РАСШИРИТЬ
ПРОГРАММУ «ЗЕМСКИЙ ДОКТОР» НА МАЛЫЕ ГОРОДА

Активисты из Краснобор-
ского района отремонтиро-
вали два пешеходных моста в 
окрестностях села Черевко-
во. Организатором и идейным 
вдохновителем строитель-
ных работ стала руководитель 
местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ, депутат Собрания МО 
«Красноборский муниципаль-
ный район» Наталия Оборина.

Жители деревни Осоргин-
ская обратились с просьбой 
отремонтировать старый пеше-
ходный мост, который находил-
ся в плачевном состоянии. Гла-
ва МО «Черевковское» Евгений 
Вяткин пообещал, что в сентя-
бре работы будут выполнены.

Сказано – сделано! В конце 
августа Евгений Вяткин предо-
ставил строительные материа-
лы, а Наталия Оборина собрала 

бригаду из местных жителей – и 
всего за 5 дней активисты воз-
вели новый мост длиной 36 ме-
тров.

В минувшие выходные брус, 
оставшийся от строительства 
моста в д. Осоргинская, черев-
ковские активисты использо-
вали для обновления пешеход-
ного перехода, соединяющего 
улицу Пионерскую и переулок 
Больничный. Под чутким ру-
ководством Наталии Алексан-
дровны строители осуществили 
ремонт мостика за один день.

– Этими мостами ежедневно 
пользуются взрослые и дети. 
Было печально наблюдать за 
тем, как переходы разрушают-
ся, – отметила Наталия Обори-
на. – Благодарю Евгения Аль-
бертовича и всех односельчан, 
принявших участие в строи-
тельстве. Наши обновлённые 
мосты прослужат еще долго!

НАТАЛИЯ ОБОРИНА: 
ЧТО НАМ СТОИТ МОСТ ПОСТРОИТЬ

МЕЗЕНСКОЙ ЗЕМЛЕ НУЖНА СПРАВЕДЛИВОСТЬ

ВИТАЛИЙ КАЛИНИН:  
– Самый большой запрос 

населения Мезенского рай-
она – чтобы власть поверну-
лась лицом к простым людям, 
слушала и слышала жителей 
Мезени, работала открыто и 
честно. Нужно работать здесь 
и сейчас, а не ждать лучших 
времен. 

Необходимо решать вопро-
сы с жильем для медработни-
ков, находить способы привле-
чения врачей и медперсонала 
для работы в нашей новой ЦРБ 
в сотрудничестве с региональ-
ным Минздравом, добиваться 
нормального содержания ав-
тодорог и тротуаров. Важно 
усилить темпы переселения из 
аварийного жилья, комплексно 

подойти к пожарной безопас-
ности (содержать в рабочем 
состоянии пожарные водоёмы 
и пирсы). Малый бизнес тре-
бует поддержки не на словах, 
а на деле. Ну, и конечно, нужно 
заботиться о физическом здо-
ровье населения – всесторон-
не развивать спорт в районе, 
не только детский, но и вете-
ранский. 

Виталий Михайлович Кали-
нин родился в 1969 году в г. 
Мезень, где живет всю жизнь. 
Работает в пожарной охра-
не более 30 лет. Женат, двое 
взрослых детей, внуки. Депу-
тат Совета депутатов МО «Ме-
зенское». Знает почти каждого 
жителя города, видит пробле-
мы и чаяния земляков.

АНДРЕЙ ПРОТОПОПОВ:
– В Мезенском районе, как 

в любом другом, есть свои 
проблемы, которые требуют 
решения. В настоящее вре-
мя наблюдается большой от-
ток населения. Молодежь все 
реже и реже возвращается на 
родную землю – это, по мо-
ему мнению, одна из самых 
серьезных проблем нашего 
района. Нужно привлекать 
молодые кадры для развития 
района, уделять больше вни-
мания интересам молодежи 
и молодых семей. Молодёжь 
и будущее взаимосвязаны – 

одно не может существовать 
без другого. Район, который 
не инвестирует в развитие 
своей молодёжи, обречен. 
Считаю, что больше внимания 
нужно уделять спортивному, 
духовному и нравственному 
воспитанию подрастающего 
поколения.

Андрей Дмитриевич Прото-
попов родился в 1985 году в г. 
Мезени. В 2005 году окончил 
Архангельский колледж им. 
проф. Бонч-Бруевича, вернул-
ся в родной город. Работает 
в должности начальника ПЧ 
№40 (г. Мезень) – заместите-
ля начальника ГКУ Архангель-
ской области «Отряд государ-
ственной противопожарной 
службы №11». 

Депутаты от СР год назад во 
время поездки по Верхнетоем-
скому району побывали в по-
сёлке Авнюгский, где местные 
жители призвали справедли-
вороссов помочь местной ам-
булатории. Здание находилось 
в плачевном состоянии – ни 
водопровода, ни отопления не 
было, общая ветхость. Инже-
нерные системы существовали 
лишь на бумаге, а люди мёрзли 
на приёмах у врачей, которые 
таскали в кабинеты ведра с во-
дой. Тогда депутаты от СР опе-
ративно помогли с покраской 
пола в коридоре и... подняли 
проблему до самого высокого 
регионального уровня. И она 
постепенно начала решаться.

Депутат Облсобрания Вла-
дислав Смелов, который был 
в той самой командировке в 

Авнюгу, при каждой встрече 
с исполняющим обязанности 
министра здравоохранения 
Архангельской области Гер-
штанским поднимает вопрос 
необходимых ремонтов. Чи-
новник недавно отчитался:

он посетил аварийный объ-
ект и инициировал проведение 
работ в амбулатории. Первоо-
чередные меры по исправле-
нию ситуации уже приняты. К 
решению вопроса была под-
ключена администрация Верх-
нетоемского района. На сегод-
няшний день уже проведены 
следующие работы:

– восстановлены канали-
зационная система, системы 
водоснабжения и водоотведе-
ния;

– восстановлена система 
отопления;

– идет косметический ре-
монт помещений и замена 
оборудования.

Владислав Смелов отмеча-
ет: начатые изменения не мо-
гут не радовать жителей по-
селка и нас, депутатов. Общая 
задача – провести комплекс-
ную модернизацию амбула-
тории, которая очень нужна 
жителям большого куста по-
селений. Мы продолжим дер-
жать на контроле ситуацию в 
целом.

ИСТОРИЯ ОБ АВНЮГСКОЙ
АМБУЛАТОРИИ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
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НЯНДОМА: СКАЗАНО – СДЕЛАНО!

Деревянные тротуары на 
улицах частного сектора Няндо-
мы нуждаются в обновлении. В 
частности, пешеходные дорож-
ки на ул. Красноармейской нахо-
дились в запущенном состоянии 
и срочно требовали ремонта.  
Местные жители боялись без 
риска для здоровья пройти по 
улице, подойти к домам и обще-
ственному колодцу.  

Открытое обращение к мест-
ной власти о проблеме жителей 
Красноармейской было опубли-

ковано в газете «Авангард». На 
просьбу земляков откликнул-
ся руководитель Няндомско-
го местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ,  депутат муниципаль-
ного Совета МО «Няндомское» 
Николай Зорин.  

Николай Владимирович опе-
ративно доставил строитель-
ные материалы и организовал 
ремонт деревянной мостовой. 
Результат работы справедливой 
команды – почти 40 метров об-
новленного тротуара.

НА ПОЛЬЗУ МАЛОЙ РОДИНЕ

Ежегодно подростки Холмо-
горского района трудоустраива-
ются  в период летних каникул в 
рамках реализации программы 
«Молодёжь Поморья». Благода-
ря главе  Алексею Верещагину 
и сотрудникам АНО «Активный 
Север» в 2022 году на террито-
рии МО «Ракульское» было тру-
доустроено 50 подростков по 
профессии «рабочий по благоу-
стройству населённых пунктов».

Как рассказал депутат Сове-
та депутатов МО «Ракульское» 
Валерий Полидаускас, ребята 
ответственно отнеслись к вы-
полнению всех поставленных 
задач. В Ракуле ребята прибра-
ли кладовую в музее, убрали 
траву у Дома Чудинова, благо-
устроили детскую площадку, 
а в п. Палово сложили дрова у 
ФАПа, очистили дорогу к ма-
газину от кустов и веток.  И это 
далеко не полный перечень по-
лезных занятий летнего трудо-
вого лагеря. 

Трудовой бригадой под 
руководством взрослых в 
Брин-Наволоке были обла-
горожены тротуары и мосто-
вые, вычищены стыки дороги 
и тротуара по ул. Октябрьской, 
подсыпаны ямы на грунтовых 
дорогах. Валерий Полидаускас 
совместно с ребятами принял 
участие в этом важном для по-
селка деле и предоставил свою 
технику.

В декабре 2020 года в райо-
не было подписано   Отрасле-
вое соглашение между адми-
нистрацией муниципального 
образования «Холмогорский 
муниципальный район» Ар-
хангельской области, Управ-
лением образования адми-
нистрации муниципального 
образования «Холмогорский 
муниципальный район» Ар-
хангельской области, Холмо-
горской районной организа-
цией профсоюза работников 
народного образования и на-
уки РФ, регулирующее соци-
ально-трудовые отношения 
в муниципальных образова-
тельных организациях Хол-
могорского муниципального 
района на 2021-2023 годы, в 
котором предусмотрены до-
полнительные гарантии по вы-
плате  материальной помощи   
с учетом районного коэффи-
циента и процентной надбавки 
за работу в районах Крайнего 
Севера и приравненных к ним 
местностях и    единовремен-
ное выходное пособие в разме-
ре трех окладов (должностных 
окладов), ставок заработной 
платы при выходе работника 
учреждения на пенсию по воз-
расту впервые или состоянию 
здоровья, с учетом районного 
коэффициента и процентных 
надбавок за работу в районах 
Крайнего Севера и приравнен-
ных к ним местностях в случаях.

Но по факту сторона рабо-
тодателя не готова выполнить 
свои обязательства и как ре-
зультат – Профсоюз иниции-
ровал обращения в суд работ-
никами   образования. С мая 
по август 2022 года было под-
готовлено и представлены ин-
тересы в судебных заседаниях 

интересы 47 членов профсоюза.
Решения суда первой инстан-

ции были вынесены все в пользу 
работников, это составило 381 
420 рублей. 30 судов прошли 
обжалования в областном суде. 
Все решения устояли. Данные 
суды были по выплате за 2021 
год.

Жаль, что не все члены про-
фсоюза решились на данные 
действия и этим дали возмож-
ность стороне работодателя 
противиться выплатам всем 
работникам образования. Как 
депутат Собрания депутатов 
муниципального образования 
«Холмогорский муниципальный 
район» дважды пыталась внести 
поправки в районный бюджет, 
но жаль не нашли полной под-
держки со стороны коллег по 
Собранию. На данный момент 
ждем решения областного суда 
по соглашению в целом. Управ-
лением образования был подан 
иск о признании п.7.7 Соглаше-
ния не действительным.

Решение Холмогорского рай-
онного суда было такое: в удов-
летворении административного 
искового заявления Управления 
образования администрации 
муниципального образования 
«Холмогорский муниципальный 
район» Архангельской области 
к Холмогорской районной об-
щественной организации про-
фессионального союза работ-
ников народного образования и 
науки Российской Федерации о 
признании недействительными 
положений абз. 2 п.п.1 «Матери-
альная помощь выплачивается 
с учетом районного коэффи-
циента и процентной надбавки 
за работу в районах Крайнего 
Севера и приравненных к ним 
местностях», абз.1 п.п.2 «с уче-
том районного коэффициента и 
процентных надбавок за работу 
в районах Крайнего Севера и 
приравненных к ним местностях 
в случаях:» пункта 7.7 Отрасле-
вого соглашения между адми-
нистрацией муниципального 
образования «Холмогорский 
муниципальный район» Архан-
гельской области, Управлением 
образования администрации 
муниципального образования 
«Холмогорский муниципальный 
район» Архангельской области, 

Холмогорской районной орга-
низацией профсоюза работ-
ников народного образования 
и науки Российской Федера-
ции, регулирующее социаль-
но-трудовые отношения в му-
ниципальных образовательных 
организациях Холмогорского 
муниципального района на 
2021 – 2023 годы, отказать.  

Значит, продолжим отстаи-
вать права членов профсоюза 
на справедливую выплату че-
рез суд и дальше.

В августе 2022 года приня-
ла участие в приемке школ к 
новому учебному году. Было 
посещено 37 образователь-
ных учреждения. Практически 
все школы были готовы. Хотя в 
этом году не были предусмо-
трены денежные средства в 
бюджетах школ на проведение 
ремонта, но руководители на-
шли возможности и провели 
косметический ремонт в сво-
их учреждениях. Дети первого 
сентября пришли в чистые и 
уютные классы.  

В ходе посещения школ 
больше всего озабоченность 
вызывает МБОУ «Двинская 
СШ». В школе по предписанию 
экспертной комиссии осво-
бождено 4 учебных класса. По-
ставлены профессиональные 
«маячки». По зданию пошли 
трещины. Вопрос стоит на 
контроле депутатов. Обследо-
вания проводились в феврале 
2022 года. На данный момент 
необходимо четко отслежи-
вать изменения на «маячках» и 
проводить обследования фун-
дамента и грунта вокруг про-
блемной зоны. Но со стороны 
Управления образования каки-
е-либо мероприятия не прово-
дятся.

ЛЕШУКОНСКАЯ БЕСЕДКА

Река М.Енда в Лешуконском 
районе пользуется большой по-
пулярностью у местных жителей. 
Здесь лешуконцы берут чистую 
питьевую воду. Однако обще-
ственное место на берегу реки 
давно нуждалось в обустройстве 
– ветхая беседка не выдержала 
тяжести навалившегося снега и 
упала минувшей зимой.

В начале сентября Лешу-
конское МО партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
провело субботник у спуска к 
реке. В обустройстве терри-
тории приняли участие члены 
и сторонники партии: Алексей 
Шитиков, Александр Антипин, 

Александр Киприянов, Роман 
Лагунов и Валерий Квашнин.

За пару дней партийцы при-
брали территорию, спили-
ли лишние ветки, соорудили 
удобный спуск, чтобы земляки 
могли безопасно подходить и 
набирать воду. Также справед-
ливороссы практически с нуля 
восстановили беседку. Теперь 
здесь можно удобно располо-
житься всей семьей или друж-
ной компанией.

Как рассказал председатель 
Совета местного отделения 
Алексей Шитиков, работа лешу-
конской справедливой команды 
по благоустройству территории 
будет продолжена. 

– В моей родной Брин-Ново-
лоцкой средней школе, кроме 
работы директором, я занима-
юсь преподавательской дея-
тельностью со старшекласс-
никами. У нас создан отряд 
правовых волонтеров. Основ-
ной состав – это старшекласс-
ники, которые участвовали в 
федеральном правопросве-
тительском проекте и изучали 
основы права на уроках обще-
ствознания. Цель у нас одна – 
правовое обучение граждан и 
умение работать в команде.

К сожалению, правовой ни-
гилизм взрослого населения 
– это благодатная почва для 
махинаций   непорядочных лю-
дей. Причем в разных сферах 
деятельности. Могу привести 
пример из своей обществен-
ной работы – председателя 
товарищества собственной 
недвижимости (ТСН). Это уни-

кальный для сельской местно-
сти сегмент гражданского об-
щества.

В городе наработаны и име-
ются положительные примеры 
объединения собственников в 
ТСН. Хорошо развита инфра-
структура ЖКХ, присутствует 
конкуренция на рынке комму-
нальных услуг. В сельской же 
местности жители опасаются 
брать на себя ответственность 

за эту непростую сферу дея-
тельности. В первую очередь 
из-за  недостаточного зна-
ния своих прав и отсутствия 
какой-либо конкуренции. А 
монополист, как всем извест-
но, диктует свои условия! И 
собственники становятся «ра-
бами» обнаглевших управля-
ющих компаний. За свои же 
собственные средства! 

Я ни в коем роде не хочу 
обидеть старшее поколение, 
которое ещё привыкло жить 
«по-старому». Но инфанти-
лизм молодёжи в этой сфере 
очень настораживает. Какое 
нас ждёт будущее?! Именно 
поэтому обращаюсь к сво-
им землякам: учитесь, по-
гружайтесь в материал, не 
бойтесь брать на себя ответ-
ственность, помогайте ближ-
ним. Занимайтесь право-
просвещением! И мы рядом, 
всегда готовы помочь. 

СВЕТЛАНА ЮРКИНА: «МОЯ МИССИЯ – 
ПРАВОПРОСВЕЩЕНИЕ ЗЕМЛЯКОВ»

ТАТЬЯНА БАРАБАШ: ОТСТАИВАЕМ
ПРАВА РАБОТНИКОВ ОБРАЗОВАНИЯ
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В нашей традиционной рубрике «Примите поздравления» по-
здравляем активистов и лидеров партии в Архангельской об-
ласти, которые отметили свои дни рождения в сентябре.
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1 сентября – член МО ПП 
СР в Виноградовском районе                                                           
Сивкова Валентина Андреевна

7 сентября – член Сове-
та, член Центрального Со-
вета партии, руководитель 
аппарата РО ПП СР, предсе-
датель Совета местного от-
деления партии в Октябрь-
ском ТО г. Архангельска                                                                                                                                    
Жданова Юлия Сергеевна

7 сентября – член Ко-
ряжемской ТИК от СРЗП                                                                                   
Жуков Алексей Николаевич

11 сентября – депутат Со-
брания депутатов МО «При-
морский муниципальный рай-
он» Архангельской области                                                                                                                   
Рашева Фаина Орестовна

12 сентября – предсе-
датель Совета МО партии 
в Вельском районе, депу-
тат Собрания депутатов му-
ниципального образования 
«Вельский муниципальный» 

С днём рождения! 

Архангельской области                                                                                                                                         
Звездин Иван Владимирович

12 сентября – депутат Сове-
та депутатов городского посе-
ления «Октябрьское» Устьян-
ского муниципального района 
Архангельской области Черня-
ева Галина Аркадьевна

17 сентября – депутат Со-
брания депутатов МО «Лешу-
конский муниципальный рай-
он» Архангельской области                                                                                                           
Кашунин Константин Лирович

18 сентября – член 
Онежской ТИК от СРЗП                                                                                       
Баландин Алексей Львович

24 сентября – член Котлас-
ской районной ТИК от СРЗП                                                    
Елисеенкова Елена Николаев-
на

24 сентября – депутат Со-
брания депутатов МО «Крас-
ноборский муниципальный 
район» Архангельской области                                                                                                                
Бажукова Наталья Васильевна 

ДОБРО.КОНФЕРЕНЦИЯ – 2022

16-17 сентября в Казани 
прошла «Добро.Конференция 
– 2022». В мероприятии приня-
ла участие председатель Сове-
та Каргопольского МО партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ, руководитель окруж-
ного Ресурсного  центра добро-
вольчества Светлана Понома-
рева.

Вопросы содержательной ча-
сти общего образования в Рос-
сии сейчас активно обсуждают-
ся. В ближайшее время Госдума 
намерена принять закон об 
использовании в наших рос-
сийских школах утверждённых 
госпрограмм. Авторами этого 
важного документа стали все 
пять парламентских фракций, в 
том числе – «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ», которая 
давно поднимает проблемы ка-
чества нынешнего образования.

Идея инициативы проста: 
Министерство просвещения 
РФ разработает основные об-
разовательные программы по 
шести предметам – это русский 
язык, литература, обществозна-
ние, история, география и ОБЖ. 
Срок разработки – до 1 января 
2023 года, чтобы после зимних 
каникул новые образователь-
ные стандарты стали нормой 
для всех школ страны.

Руководитель областной 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Облсобрании Олег 
ЧЕРНЕНКО, комментируя фе-
деральный законопроект, под-

В ОБРАЗОВАНИИ
НУЖЕН ВОЗВРАТ К СОВЕТСКОЙ СИСТЕМЕ

черкивает: наша партия давно 
выступает за возвращение к со-
ветской системе образования, 
когда все четко и понятно, когда 
даются не только знания, но и 
идет процесс воспитания граж-
данственности и патриотизма. 
Увеличится доверие и со сторо-
ны родительского сообщества, 
поскольку будут выведены из 
образовательного процесса 
программы с весьма спорным и 

неоднозначным содержанием.
Олег Черненко выразил на-

дежду, что Госдума консоли-
дированно примет этот важный 
документ в ближайшее время, 
а профильные органы испол-
нительной власти подойдут со 
всей ответственностью к на-
полнению основных школьных 
программ. По сути от них будет 
зависеть грамотность подрас-
тающих россиян.

Как рассказала Светлана 
Александровна, на конфе-
ренцию собрались около 500 
участников из разных регио-
нов, чтобы ознакомиться с из-
менениями законодательства в 
социальной сфере, обменять-
ся опытом, а также наметить 
совместные проекты для даль-
нейшего сотрудничества. 

ПОБЕДА! СУД ОБЯЗАЛ АДМИНИСТРАЦИЮ 
АРХАНГЕЛЬСКА БЛАГОУСТРОИТЬ ДОРОГУ 
ПО УЛИЦЕ ОСИПЕНКО

Ломоносовский районный 
суд вынес решение 8 августа 
– добился этой победы Центр 
защиты прав граждан от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской об-
ласти. С помощью профессио-
нальной юридической помощи 
Центра были удовлетворены 
заявления истца-жильца дома 
по Осипенко, 20 Любови Пав-
ловны Григораш, требующей 
от муниципалитета привести 
в нормативное состояние уча-
сток дороги по улице Осипенко 
– от ул. Галушина до ул. Красная 
Звезда.

Напомним, что больше де-
сяти лет эта дорога находит-
ся в непригодном состоянии: 
огромные ямы делают трудно-
доступным проезд машин, а 
отсутствие тротуаров – проход 
пешеходов. В последние годы 
терпение людей полностью ис-
черпалось – и жильцы дома на 
Осипенко, 20 в лице экс-пред-
седателя ТСЖ Любови Григо-
раш обратились за помощью к 
депутатам от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ Олегу Черненко и Ири-
не Чирковой. Народные избран-
ники активно добивались реше-
ния наболевшего вопроса, в том 
числе достигли договоренности 
с «Центром семейной медици-
ны» ещё в начале его строитель-
ства о том, что частное медуч-
реждение возьмёт «дорожные» 
затраты на себя.

Однако городские власти не 
смогли выстроить нормальный 
процесс в рамках «государ-
ственно-частного партнерства». 
Все мэры-главы Архангельска 
обещали строительство здесь 
асфальтированной дороги в 
комплексе с поликлиникой, но 
реальными делами эти обеща-
ния, увы, не стали. Несмотря 

на безвозмездную подготовку 
владельцами клиники проекта 
благоустройства дорожной тер-
ритории, администрация горо-
да отложила его реализацию в 
долгий ящик из-за отсутствия 
финансирования, как позже 
ответили депутатам. Зато как 
чиновники красиво обещали пе-
ред прошлогодними выборами 
в Госдуму!..

Тогда народные избранники 
от округа Майская Горка пошли 
другим путём – направили зая-
вителей в Архангельский Центр 
защиты прав граждан от пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
который оказывает северянам 
безвозмездную юридическую 
поддержку с 2015 года. Сотруд-
ник Центра выступил предста-
вителем Любови Григораш в 
суде, который в итоге признал 
незаконным многолетнее без-
действие муниципальных вла-
стей. Суд обязал администра-
цию городского округа «Город 
Архангельск» организовать и 
обеспечить осуществление до-
рожной деятельности на ука-
занном участке автомобильной 
дороги в соответствии с требо-
ваниями ГОСТа в срок не позд-
нее 31 декабря 2022 года.

Кстати, в ходе судебных раз-
бирательств выяснилось, что в 
2012 году администрацию го-
рода суд уже обязывал благоу-
строить данный участок доро-
ги, однако тогда не доработала 
прокуратура, не передавшая 
исполнительный лист в служ-
бу судебных приставов. И срок 
давности был упущен...

На этот раз, надеемся, дело 
будет доведено до конца! Руко-
водитель Центра Лариса Демид 
уже получила судебное реше-
ние на руки – и контроль за его 
исполнением обязательно про-
должится.

Что важно: для реального 
продвижения вопроса часть 
бюджетных средств на дорогу 
этим летом была найдена – их 
выделили из Резервного фон-
да округа депутаты от СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Осталось 
активизироваться самой адми-
нистрации города и исполнить 
решение суда, иначе ответчику 
будет не избежать накопления 
существенных штрафов.

А мы не можем не выразить 
радость относительно того, что 
суд встал на сторону простых 
жителей! Будем следить за раз-
витием событий – получается, 
что на исполнение судебного 
решения у муниципалитета есть 
всего четыре месяца. Хотя, гля-
дя на календарь, можно пред-
положить, что реальные произ-
водственные работы могут быть 
перенесены на следующий тё-
плый сезон. Но главное для стра-
дающих от бездорожья граждан 
– это установление конкретных 
близких сроков, когда нормаль-
ная дорога здесь все-таки будет 
построена. Ждем!!


